
El pleno aprobó convocar la consulta para que los vecinos digan
si el Ayuntamiento debe apoyar o no el proceso independentista

Una consulta sin trampa ni cartón
El Ayuntamiento de El Figaró-Mont-

many organizará el próximo mes de di¬
ciembre una consulta entre sus vecinos

para preguntarles si el Ayuntamiento
debe apoyar o no el proceso encamina¬
do hacia la independencia de Catalunya.
Si la consulta se salda con una mayoría
favorable, el grupo de gobierno de la
Candidadtura Activa de Figaró (CAF),
aprobará las mociones que se presenten
en el pleno favorables a la independencia
y se incorporará a las entidades, como la
Associació de Municipis per la Indepen¬
dència que promueven este cambio del
statu quo. Si hay una mayoría desfavora¬
ble, el gobierno actuará justo en sentido
contrario.

La razón de tan inusual plantea¬
miento, tan alejado de las pasiones que
rodean este debate, es que la formación
política que lidera el independiente Lluc
Pelàez no tenía en su programa electoral
y con el que ganó las últimas municipales
con una amplia mayoría absoluta, ningún
posicionamiento al respecto, no tenía,
en sus palabras, "un mandato explícito".
Curiosamente, el CAF, considerada una
formación próxima a los planteamien¬

tos de ICV, al margen de las
cuestiones locales, sí incluía
en su programa posiciones en
el ámbito social. De hecho se

manifiesta favorable a políticas
destinadas a mantener la cohe¬
sión y la justicia social y hace
gala de un fuerte compromiso

favorable a la transparencia y a la partici¬
pación ciudadana.

Desde el momento en que al gobier¬
no local le surgió el dilema de qué hacer
con las propuestas independentistas,
decidió resolverlo activando los me¬

canismos participativos. La propuesta
de consulta popular fue planteada a la
Comissió Permanent de Participació, un
organismo que funciona en la localidad
y que ha colaborado en la redacción
del Plan de Actuación Municipal 2011-
2015. Este organismo le dio luz verde y
posteriormente ha sido el encargado de
revisar la pregunta que se hará a los ve¬
cinos. La pregunta que se formulará será
la siguiente: "¿Está Vd. A favor de que
el Ayuntamiento de Figaró-Montmany
apoye el proceso encaminado a la Inde¬
pendencia de Catalunya?". La cuestión
admite tres respuestas posibles. "Sí",
"No" y en blanco.

Lluc Pelàez, alcalde de Figaró-Montmany.

La pregunta y la exposición de mo¬
tivos para plantear la consulta, poste¬
riormente, fue trasladado al pleno del
pasado 26 de octubre y aprobado allí por
unanimidad. La consulta se celebrará los

próximos días 15 y 16 de diciembre

Un empresario vallesano impulsa una reflexión
sobre el independentismo
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Un grupo de empresarios catalanes encabezados por
el presidente del Grup Bonanova, Mariano Ganduxer,
muy vinculado a Granollers, impulsa una campaña de¬
nominada "Fem Pinya", destinada a reflexionar sobre
el independentismo y sus consecuencias. El colectivo,
constituido como Associació Moviment per Catalunya i
Espanya, y que se declara apartidista, quiere poner en
marcha diversas campañas para apelar "al seny" y a la
reflexión

ante la actual oleada independentista. La primera cam¬

paña de este colectivo que puede verse en diversos
puntos de Barcelona, entre ellos en Mollet, toma la
forma de unas llamativas vallas publicitarias donde
aparece un agente de los Mossos y un Guardia Civil
a ambos lados de una hipotética frontera. La imagen
aparece encima de la leyenda en catalán y castellano
"¿De verdad quieres esto?"

Mejoras en
ia estación de
Les Franqueses

La concesionaria Adif
ha puesto en marcha la
actuación de mejora de la
accesibilidad en la estación
de Les Franqueses, en la
línea de Barcelona a Vic.
El proyecto que tiene un
presupuesto de 667.065
euros, contempla la
renovación del pavimento
de los andenes, así como
conseguir una altura de 68
centímetros a lo largo de
160 metros con el objeto
de facilitar el acceso de
los usuarios a los trenes.
Los trabajos, según Adif,
implicarán una baja
temporal de la vía 2, si bien
esto no afectará el paso de
trenes. Más adelante los
trabajos se concentrarán en
la vía 3 que también será
temporalmente dejada fuera
de uso.

Derribarán un

ediñcio adosado
al castillo de
Cànoves

El Àrea dinfraestructures.
Urbanisme i Flabitatge de
la Diputació de Barcelona
ha dado luz verde a una

actuación del Ayuntamiento
de Cànoves i Samalús
destinada a derribar un
edificio anexo al castillo de
Cànoves. Esta actuación,
además de derribar una
construcción que en su
día se levantó sin ninguna
licencia municipal, quiere
consolidar los actuales
muros y restos de la antigua
fortificación.

El castillo de Cànoves,
considerado Bé Cultural
d'Interès Nacional, está muy
deteriorado y consta de
los restos de dos muros de
naves rectangulares y una
torre. En una de las paredes,
como elemento singular,
se pueden apreciar tres
ventanas con arco.

La actuación municipal
no afectará a otro

edificio situado en las
inmediaciones del castillo
y que se considera como
característico de las
construcciones rurales del
municipio.
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